

Divulgan errores en la estrategia de Canadá contra pandemia de Covid-19



Atención sanitaria a pacientes con Covid 19

Ottawa, 6 oct (RHC) Un documento divulgado por Radio Canada Internacional señala que la estrategia adoptada por la agencia de Salud Pública canadiense, expone a los trabajadores de la salud a riesgos innecesarios, con lo cual aumentó la posibilidad de que ese sector contrajera la Covid-19.

Así, entre otros puntos, el texto menciona los decesos de personal sanitario como consecuencia de la Covid-19, que fuentes sindicales sitúan en 16, mientras el Gobierno habla de 12 fallecidos.

También cita la elevada tasa de contagios entre los trabajadores de la salud, cuatro veces superior a la registrada en China, el país donde estalló la pandemia.

El documento fue elaborado por el experto Mario Possamai, quien participó de la comisión que elaboró el informe sobre el Síndrome Agudo Respiratorio Severo (SARS), epidemia registrada en 2003 y que afectó principalmente a la provincia de Ontario.

Como muestra de las carencias del plan federal para hacer frente a la actual pandemia, Possamai señala el hecho de que numerosos miembros del personal de salud no recibieron el equipamiento necesario para protegerse de eventuales infecciones, mientras interactúan con los pacientes, o bien los recursos llegaron fuera de tiempo.

Asimismo llamó la atención sobre la necesidad de coordinar el accionar de las autoridades de trabajo y sanitarias a nivel provincial, para implementar de manera conjunta las normas de prevención en el ámbito laboral.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/236059-divulgan-errores-en-la-estrategia-de-canada-contra-pandemia-de-covid-19>



Radio Habana Cuba